D 2 6 3 0 2020, 7~2021, 6



# 郡上長良川ロータリークラブ

ホルガー・クナークRI会長

クラブテーマ **統** (ゆい)

会長:畑中知昭 副会長:山下 誠 幹事:松森正和

第2010回 令和2年10月21日(水)

# 本日の行事高鷲例会(外来卓話:後藤克仁様)

2020-21 年度

畑中知昭会長

・マイロータリーの問題について

幹事報告

松森正和幹事

- \*地区事務所より
- \*ガバナー事務所より
- 9月増強状況報告書

・日台親善会議中止のお知らせ

・地区補助金事業について

会長挨拶

2020-21 年度 畑中知昭会長

今日は ZOOM の参加の人も加えて 100%例会です。東田さん、岩谷さん、鷲見さん、小島さんありがとうございます。

今日は久しぶりに昼から荘川方面へ行きました。御母衣ダム展示館に1時間ほどいて帰ってきました。帰りに道の駅へちょっと寄っていきましたが、以前は平日に寄っても人が見えましたが、今日は一人しか会いませんでした。なかなか戻らないものなんだと思いながら帰ってきました。

私が個人的にうれしかった話があります。従業員の関係ですが、いま北高でデュアルシステ ムと言って、生徒が全部で 10 日間、毎週木曜日にうちの会社に 9 時から 3 時まで仕事をして 帰っていきます。実質的な仕事は来週で終わり、最終 10 日目はまとめの感想など聞いて終わ りになります。聞いたには45社から申し込みがあり、その中から10社に生徒から希望があっ て行っているらしいです。うちも選ばれて男の子が来ていますが、現場へ連れて行っても危な いことはさせられないし、アルバイトと違って学校の一環で来ているので、従業員にも重々言 って連れて行ってもらっています。もう一つ、随分前に北高の生徒を募集して実際に来てもら っていました。何人も北高の生徒が従業員として来てもらっていましたが、ここしばらくあり ませんでした。時代が良くなり、現場へ出る建設関係の仕事には新卒の高校生が来るという時 代はなくなり、中途採用や辞められる水道屋さんの従業員がうちに来てもらっていました。今 回、北高から新卒で希望してくるという事で、今度の月曜日に面接をすることになりました。 先々月に会社訪問にきてくれましたが、コロナの影響なのか、募集企業が少なくて来てくれた のかもしれないです。来てくれただけでもありがたいです。郡上ではメニコンが大量に従業員 を取り、長良川木材やアサヒフォージなど製造業が多かったんですが、うちに来てくれてあり がとうという気持ちで、大事に教育していかなくてはいけないプレッシャーも感じます。今日 はうれしい報告だけで会長の時間を終わりたいと思います。

#### クラブフォーラム 出席について

出席委員長 清水英志君

出席委員会の基本方針は出席に対する意識向上であり、100%例会の実施、補正の周知徹底、優良出席怪会員の表彰、出席への呼びかけを事業計画として心がけております。

今期3ヶ月になりますが 70%以上の出席が続いており、今後も出席を呼びかけると共に出席をお願いします。ロータリーの本で色々調べてみましたが、社会奉仕という事で活動していますが、出席やロータリーに対する思いや姿勢などは皆さんそれぞれ違うと思いますが、僕としては自分が成長していき、自分が成長しない限り人のためには役に立たないのかなと思って、活動も踏まえて出席もしています。以前は僕自身も出席出来ていませんでしたが、委員長の役をもらって意識が変わってきました。欠席が続くと来づらいこともあります。呼び掛けて出席できるきっかけが作れればと思います。皆さんの出席に対する意見も聞きたいと思います。

寺田澄男君・・・出席に対する考えは年数関係なく、自分が出席するという意識を持たないといけない。少しの時間でも出席するのが大事だと思う。自分は20年以上皆出席をしているが、家族の協力があるお陰だと思う。LINEで委員長が出席を促してくれるのも効果的だと思う。羽土洋司君・・・入会した頃は中々例会出席は良くなかったが、委員長になると意識が変わってきた。また周りに助けられているのがわかってくると出席出来る。最近は皆出席を続けているので休めなくなってきている。コロナで例会がなかった時、LINEで例会をできたのが、今の出席に繋がっているのではと思う。

**大村太郎君・・・**職業柄、人に会うことがないので、例会に出席しなくては人に会えません。皆さんに会うと 1 ホッとする。例会場に来て初めてロータリーだと思う。家族の支えがあって例会にも来ることができる。

山口里美君・・・活動をしてみて、みんなで一つの事を成し遂げる素晴らしさ、顔を見て意見を言い合うこと。一人ではなし得なかったことがみんなの力でできていくのが分かち合えるのが素晴らしいのではないか。そういうことを経験する出席につながるのではなかと思う。

#### 3分間スピーチ(父・母について)

宮川賢司君

昨年度に父の話をしましたので、今回は母の実家について話します。

母は各務原市鵜沼出身で、9人兄弟の末っ子で生まれました。実家はもともと農業をしており、いつからか分からないですが養豚もしており、家の横に豚舎がありました。そこに行くと大きい母親豚がいて、横たわっていると 10 匹くらい子豚がお乳を飲んでいます。子豚を大きくして出荷をしていくという商売をしておりました。遊びに行った時、たまに夕方になると「行くぞ」と言って、軽トラの少し大きいトラックの荷台に鉄板のような板を囲って、どこへ行くかというと近くの小学校へ順番にグルブル回っていきます。何しに行くかというと、その頃は給食場があったので残飯を各学校へ行ってもらってきます。会社へも行って残飯をもらって家に帰ってきます。庭には2mくらいの窯があって、そこに残飯と水を入れて火を焚いて煮ます。もともと残飯ですのでいい匂いはしなくて、更にひどい匂いになります。煮終わった残飯をバケツに入れて豚舎へもっていって豚にあげていました。昔は学校の残飯をもらいに行って、多分無料だったと思いますが、地域の人たちも豚で生活をしていたという時代だったようです。今はイベリコ豚だとドングリを食べるとか、鹿児島の黒豚はサツマイモだとか食べさせているところもありますが、母は豚を飼っていて育ち、そのお陰で僕も今いますので、豚のおかげだと思います。

### ==BOX

ニコBOX委員会 川島伸弘君

畑中君 今日はきっと100%になるでしょう。

**寺田澄男君** 蒸し暑さは少しありますが、過ごしやすい季節になりました。小島君、先日はお世話お掛けしました。ありがとう。

**松森君** 現在、夫婦でバイク免許に挑戦中です。改めて交通法規を学ぶと、いかに普段、標識を見ていないかが分かります。

石徹白君 10月18日日曜日10時より、石徹白の白山中居神社の秋季例祭が執り行われます。この例会で社ゲド投げ神事というのがあります。ゲドというのは新米を洗い、一昼夜水につけておき、杵とうすを使い、水を少しずつ加えながらすりつぶしてペースト状にして、更に薄く延ばしていた状にして、また一昼夜起きます。それを5㎝角に切り、ほうばの葉で包み、更に新わらを束ねたものの中に包んだものを200束つくり、神前にお供えします。それを参拝者に向かって投げ、参拝者はありがたくそれを拾うという神事です。どうぞお参りください。

井俣君 今日は100%例会です。どれだけ100%に近づけるか楽しみです。

**旭君** 先日、90歳の母とひるがの高原コキアパークに行ってきました。赤く色づいたコキアが広いゲレンデに列をなし、「ここにいるよ」と歌うように並んでいました。そこから見える空はとても近くて、クレヨンの水色のようなブルーでした。

**美谷添里恵子君** 寒暖差の激しい日が続いています。体調には十分気を付けたいですね。

**島崎君** 先週から明宝小川へ抜けるトンネルへ砕石を入れ始めました。今週いっぱいで 2,000 ml納入する予定です。来年度開通予定です。

佐藤君 GTM平野さんのお話の中で出てきた「天気の子」DVDで観ました。一連の騒動の後、3年間、雨が降り続いて東京は水没してしまいます。どんなに世界が変わったとしても、この世界で生きることを決め歩むお話です。

**藤代君** 今日JCの創立の記念に植えたイチイの木の看板を 45 年ぶりに取り換えてきました。 美谷添生君、寺田正実君、寺田澄男君、ご苦労様でした。 川島君 インフルエンザの季節です。皆さん気を付けましょう。

寺田正実君 J C創立記念樹の看板を今日 45 年ぶりに立て替えました。7 5町村のうち、白鳥 と高鷲にしか残っていませんでした。藤代君、美谷添生君、ご苦労様でした。

山口君 100%例会、期待しています!!

同文 尾村君、三島勲君、美谷添生君、和田良一君、羽土君、野島君、山下君、清水君、 和田智博君、宮川君

## 次回例会予定

10月30日 IDM

10月28日 会員卓話

#### 出席報告

#### 出席委員会 島崎秀樹君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第 2008 回	3 2 名	2 4 名	7名		77. 42%	1名
第 2009 回	3 2 名	3 2 名			100%	

例会日: 毎週水曜日 午後6時30分 (6~9月 午後7時~) E-mail gsrc@abelia. ocn. ne. jp

例会場及び事務所:白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥47番地12